

CS だより

コミュニティスクール



登・下校時の子供たちの安全をたくさんの方々が見守ってくださっています。



待ちに待っていた読み聞かせ

大雨のため、6月2日と9日の2回続けて中止となつてしまった「読み聞かせ」でしたが、6月30日（高学年）7月14日（低学年）には無事行われました。子供たちから、「やっと読み聞かせしてもらえる。」「楽しみ！」と、喜びの声がたくさんあがっていました。『パンの笛』の皆さん、これからもよろしくお願ひいたします。



【水門見学】 3年生

近所にお住まいで、水門や下堀川の管理をしてくださっている高橋さんに水門の役割や管理の方法などについて教えていただきました。水門の上に登って川をながめたり、代表の児童が水門の開け閉めの操作に挑戦したりと貴重な体験もさせていただきました。
高橋さん、本当にありがとうございました。



【学区探検】2年生

生活科の「まちが大すきたんけんたい」の学習で、学区の素敵などところを見つけに、A・B・Cの3コースに分かれて探検に行きました。夏の太陽が照り付ける暑い日でしたが、2年生の保護者ボランティアさんの支援のおかげで、安全で内容の濃い見学となりました。



【防災教育】4年生

地域防災指導員さんや消防署の職員さんの指導のもと、消火器を使った消火訓練と体験ハウスでの煙体験を行いました。「煙で全然前が見えないよ。」「消火器で目標物に当たるの、思ったより難しいね。」と改めて気を引き締める4年生でした。



【交通安全を語る会】6年生



南校舎3階の全室を活用して、6年生が1年生に、正しい歩行や横断の方法や交通ルールを守ることの大切さを伝えました。劇仕立てやクイズ形式、パソコンの活用等、見る人を飽きさせない多様な発表方法に、「さすが最上級生！」と1年生も先生方も感心していました。